



Œuvre réalisée par Liam Morin, 5<sup>e</sup> secondaire,  
dans le cadre du cours Multimédia,  
Polyvalente Le Carrefour, 2025



Œuvre réalisée par Annahélle Côté, 2<sup>e</sup> année,  
école institutionnelle Chanoine-Delisle,  
Pavillon Saint-Paul, 2025



Œuvre réalisée par Clara Richard, maternelle 4 ans,  
école Charles-René-Lalande, 2025



Œuvre réalisée par Alycia Lavoie, 6<sup>e</sup> année,  
école intégrée d'Or-et-de-Champs,  
Édifice Notre-Dame-de-l'Assomption, 2025



Œuvre de Maïka Audet-Desrosiers, élève de 5<sup>e</sup> secondaire, réalisée à  
partir de pigments et colorants naturels issus de fruits, légumes,  
épices ou herbes dans le cadre d'un projet interdisciplinaire  
réunissant le cours d'option en science (Science au quotidien) et le  
cours d'arts plastiques, école secondaire Le Tremplin, 2025.